

ABSTRAK

IMPLEMENTASI POLA KEMITRAAN PT. GUNUNG MADU PLANTATIONS DENGAN MASYARAKAT DESA GUNUNG BATIN UDIK KECAMATAN TERUSAN NUNYAI KABUPATEN LAMPUNG TENGAH

Oleh

FRENGKY WIDARTA

Pada dekade abad 21 Bangsa Indonesia menghadapi gelombang besar berupa meningkatnya tuntutan demokratisasi, desentralisasi, globalisasi. Dalam upaya menghadapi tantangan tersebut, salah satu prasyarat yang perlu dikembangkan adalah komitmen yang tinggi untuk menerapkan nilai luhur peradaban Bangsa dan prinsip ‘Good Governance’. Sejalan dengan komitmen nasional untuk melakukan transformasi dan reformasi disegala bidang, dewasa ini di Indonesia dituntut untuk dapat membentuk kerjasama kemitraan antara pemerintah, swasta dan masyarakat madani secara nyata yang terlibat dalam berbagai upaya kolaborasi dalam segala bidang.

Di Provinsi Lampung tepatnya di Kabupaten Lampung Tengah, upaya kolaborasi tersebut diterapkan dalam bentuk kerjasama Kemitraan Tebu Mandiri PT. Gunung Madu Plantations dengan Masyarakat Desa Gunung Batin Udik Kecamatan Terusan Nunyai Kabupaten Lampung Tengah.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan tipe deskriptif. Dimana sumber data yang diperoleh dengan sengaja (*purposive*) dengan jumlah responden 5 (lima orang). 2 diantaranya responden dari pihak perusahaan yaitu : Ir.Hapris Jawodo (Kepala *Public Relations* PT. Gunung Madu Plantations) dan Ir.Kus Subianto (Kepala Divisi Kemitraan PT. Gunung Madu Plantations). Selanjutnya, 3 diantaranya responden dari Kelompok Petani Mitra Mandiri yaitu: Sarjono (Ketua Kelompok Petani Sarjono), Hi.Raja Asal (Ketua Kelompok Petani MM-GMP Raja Asal), Hi.Idealis, S.H (Ketua Kelompok Petani Idealis).

Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara mendalam dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan prosedur reduksi data, penyajian data dan verifikasi data.

Hasil dari penelitian ini adalah untuk menunjukkan bagaimana pihak perusahaan telah menjalankan perannya dalam hal supervisi, pengawasan dan penyuluhan kepada petani mitra mandiri. Selanjutnya untuk menunjukkan bagaimana pihak petani menjalankan perannya dalam hal penyediaan modal, pengelolaan lahan dan produksi. Kemudian untuk menunjukkan bahwa dari proses peran yang dijalankan pihak perusahaan dan petani telah meningkatkan taraf hidup masyarakat Desa Gunung Batin Udik sehingga masyarakat lebih mandiri, pendapatan ekonomi meningkat dan hidup sejahtera.

Kata Kunci : Pola Kemitraan, PT. Gunung Madu Plantations, Masyarakat Desa Gunung Batin Udik